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國立中山大學總務處 108 年減塑會議會議紀錄 

時間：108 年 8 月 30 日下午 2 時 0 分 

地點：理學院國際會議廳(理 SC1005) 

主席：邱總務長日清 紀錄：李昱

出席人員：(詳簽到表) 

壹、 主席致詞：

略。

貳、 減塑報告：

詳簡報資料。

參、 總務長指示事項及廠商意見：

一、 圖書文具部：若不提供塑膠袋給顧客，我們有販售可重複使用

之環保袋。學校政策我們都會全力配合，惟需要學校提供公文，

以利與顧客們溝通及說明。

總務長:有關提供公文一事，學校後續會來進行，請各商家協助張貼

宣導。

二、 全家便利商店：我們已經使用生物可分解吸管，餐具也使用環

保餐具，但吸管及筷子的塑膠套部分，我們尚須與公司討論建

議未來能否更換為紙袋包裝。此外，有些進駐攤商之外帶餐具

部分已經事先採購一次性免洗餐具，為免已投入資源浪費，請

同意使用完畢後，再採行環保餐具。

總務長:有關各項減塑實施時程，也是可依現況進行彈性調整，互相

先溝通了解可能面臨之問題，找出解決之方式，達成共識，

經一段預備期，再來逐步實施。

三、 事務組外圍清潔廠商：若。

總務長:外掃區請考慮使用麻布袋、竹婁這類材質，可重複使用，另

辦公室這部分學校環安中心會加強宣導，採買生物可分解

之塑膠袋一事，因其價格普遍較一般貴 10 倍，將爭取編列



第 2 頁，共 2 頁 

經費採買，學校同時將鼓勵各單位減少使用小袋，如有使

用，建議採用環保袋，塑膠袋儘量回收及重複使用。

四、 翠亨 A 棟福利社：我們以後便當筷子會改用紙包裝之產品。販

售給住宿同學之塑膠袋，學校同意繼續販賣，但請宣導重複使

用。

五、 洗衣部：關於裝衣物塑膠袋的部分，因使用者常拿回去不會馬

上使用，會過季才開袋，不適用生物可分解的產品。至於若使

用者拿前次我們提供的塑膠袋及衣架來消費時，我們可提供優

惠。另外，我們也可將數個衣物放在同一個塑膠袋中，減少塑

膠袋使用量。

肆、臨時動議：無。

伍、散會（下午 3 時 10 分）。 
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